

Montreux wird Schweizer Genussstadt 2019

Bei Produzenten, an Genusssorten, an lokalen Festen und an Schulen im ganzen Land wurden Tausende von Genusstreffen angeboten.

Über 600'000 Personen haben an der 18. Ausgabe der Schweizer Genusswoche teilgenommen.

Die vor 18 Jahren von passionierten Geniessern gegründete Schweizer Genusswoche, die von Spitzenköchen in der ganzen Schweiz unterstützt wird und authentische Produzenten um sich schart, ist zu einem grossen Volksfest der Nahrung geworden.

Mit jedem Jahr festigt sie ihre Position als nationale Plattform der „guten, sauberen und fairen Nahrung“.

Nach Lugano wird Montreux zur „Schweizer Genussstadt 2019“ ausgerufen.

Die Schweizer Genussstadt 2019 findet vom 12. bis 22. September statt.

Der „Genusspate 2019“ wird im März 2019 bekanntgegeben.

Für die Genusswoche :
Josef Zisyadis
directeur
079 355 21 41